



El millonario equipo para combatir el cáncer, es uno de los más desarrollados del sector privado de salud en regiones, siendo el Maule una de las regiones con mayores tasas de mortalidad.

## INAUGURAN AVANZADO EQUIPO PARA DETECCIÓN Y TRATAMIENTO DEL CÁNCER

**Clínica Andes.** La institución es pionera en tecnología oncológica.

**C**on la presencia de directivos del centro privado que adquirió las instalaciones de la exclínica del Maule, Andes Salud, además de autoridades regionales y locales, ayer se efectuó el corte de cinta por la adquisición del moderno equipo denominado PET-CT OMNI Legend de GE HealthCare. La innovadora inversión destinada a fortalecer la prevención y lucha contra el cáncer, constituye un hito en la atención de esta creciente enfermedad en el Maule, ya que sus avanzadas prestaciones permitirán optimizar el diagnóstico, seguimiento y acceso a tecnología de última generación.

En ese sentido, el gerente general de Andes Salud, Gonzalo Grebe, junto con afirmar que se trata del más avanzado y moderno en regiones, el tercero de la red, destacó que “nuestro propósito es entregar mayor acceso a salud a las familias de cada una de las regiones donde estamos presentes,

con medicina de vanguardia para una atención integral y oportuna”.

### CRECIMIENTO

La llegada del equipo se sumará a la atención como centro médico que actualmente está brindando la empresa en la capital regional, mientras se ejecuta un millonario proyecto con servicios y unidades clínicas y de hospitalización que esperan concluir el 2025.

El aumento de la oferta al sistema de salud en la zona, también fue valorado por la directora del Servicio de Salud del Maule, Marta Caro, quien comentó que “este avance es el resultado del trabajo público-privado que permitirá a nuestros usuarios acceder a mejores cuidados de salud. Agradecemos a Andes Salud por implementar este equipo y esperamos, en el futuro, poder establecer convenios y trabajar en red para seguir resolviendo los problemas de salud de nuestra comunidad”.

**“Nuestro propósito es entregar mayor acceso a salud a las familias de cada una de las regiones donde estamos presentes, con medicina de vanguardia para una atención integral y oportuna”, dijo Gonzalo Grebe.**